

## RANCANGAN SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN

NO	VIDEO	AUDIO
1	<p><b>FADE IN</b> Materi Pokok Pelajaran Dan Identitas Kelas, Mata Pelajaran, Sekolah, dan Guru <b>FADE OUT</b></p>	MUSIK
2	<p>Transisi  Fade in  Menyapa dan menanyakan kabar  Fade out</p>	<p>Narasi : assalamu'alaikum wr wb.  Selamat pagi anak-anakku siswa kelas XI MUltimedia, bagaimana kabar kalian semua. Semoga kalian semua dalam lindungan Alloh SWT.</p>
3	<p>Fade in  Berdoa  Fade out</p>	<p>Narasi :  Sebelum kita memulai pelajaran hari ini marilah kita berdoa terlebih dahulu, berdoa mulai. Berdoa selesai  Semoga dengan berdoa tadi kita semua diberi kenudahan, keselamatan dalam menjalankan kegiatan hari ini</p>
4	<p>Fade in  Motivasi  Fade out</p>	<p>Narasi :  Saat ini wabah corona sudah menjadi pandemic diberbagai belahan dunia dan khususnya Indonesia, karena itulah saat ini kita harus belajar dari rumah. Pahlawan kita dulu berperang mengorbankan jiwa dan raga melawan penjajah untuk meraih kemerdekaan RI, kemerdekaan yang menjadi cita-cita setiap orang saat itu. Dan saat ini sbenarnya kondisi kita sama dengan para pejuang, bedanya para pejuang mwlawan penjajah sedangkan kita berjuang melawan corona</p>
5	<p>Fade in  Pendahuluan</p>	<p>Narasi :  Sebelum ke materi pembelajaran, bapak akan menjelaskan apa tujuan yang akan dicapai setelah</p>

NO	VIDEO	AUDIO
	Fade out	memeplajari materi hari ini. Ditampilkan slide tujuan pembelajaran
6	Fade in Materi Inti Penyampaian materi pembelajaran	Narasi : Adakah yang sudah mengetahui apa itu gambar dan teks vector. Silahkan kalian amati gambar dan teks vector dan video yang bapak tayangkan berikut ini
7	Fade in Pelibatan peserta dalam pembelajaran Fade out	Narasi : Dari hasil pengamatan gambar dan video lakukan analisis diskusi melalui google classroom dengan link berikut ini lalu Hasil diskusi ditampilkan
8	Fade in Integrasi Aspek HOTS dalam pembelajaran Fade out	Narasi : Silahkan membentuk kelompok dengan anggota 2 orang setiap kelompoknya untuk mengamati video tentang fitur-fitur pada aplikasi corel draw beserta fungsinya
9	Fade in Pemanfaatan media / sumber belajar dalam pembelajaran Fade out	Narasi : Bapak akan menayangkan video cara menggabungkan gambar dan teks berbasis vector menggunakan fitur yang ada pada aplikasi corel draw sebagai bahan latihan kalian dirumah
10	Fade in Pelaksanaan penilaian pembelajaran Fade out	Narasi : Sebagai penilaian hasil belajar kalian pada materi pada hari ini, silahkan kalian membuka classroom melalui link berikut ini untuk mengerjakan tugas formatif dan praktik
11	Fade in Kegiatan Penutup	Narasi : Sebagai penutup kegiatan belajar pada hari ini

NO	VIDEO	AUDIO
	Memfasilitasi siswa merangkum dan merefleksikan materi pembelajaran out	silahkan kalian membuat rangkuman singkat dan merefleksikan materi gambar dan teks berbasis vector
12		Narasi :  Guru bersama siswa berdoa menutup pembelajaran hari.
13	CREDIT TITLE  (END)	Musik